

En nivel histórico, entrada de capitales especulativos (El Financiero 26/05/10)

En nivel histórico, entrada de capitales especulativos (El Financiero 26/05/10) Eduardo Jardón Miércoles, 26 de mayo de 2010 · Capitales especulativos, sin precedentes La inversión extranjera de cartera hacia México registró un monto sin precedente durante el primer trimestre del año. En el periodo ingresaron al país nueve mil 799 millones de dólares provenientes de capitales especulativos del exterior. Esto fue resultado de una salida de inversión en el mercado accionario por 740 millones de dólares, y de entradas por cinco mil 398 millones al mercado de dinero y de cinco mil 141 millones de dólares por valores emitidos en el exterior. En los últimos meses, el país recibió cuantiosos flujos de activos de inversionistas extranjeros, que fueron atraídos por el nivel de las tasas de interés domésticas y su diferencial respecto al de países como Estados Unidos. Lo anterior explica la fortaleza del peso frente al dólar durante el primer trimestre. De acuerdo con el reporte de la Balanza de Pagos, la entrada de divisas por inversión extranjera directa sumó cuatro mil 333 millones de dólares. Con esta cifra, la inversión extranjera total ascendió a 14 mil 132 millones de dólares, cantidad 397 por ciento mayor a la del primer trimestre de 2009, y fue el monto más elevado desde 2001, cuando se realizó la transacción Banamex-Citigroup. En su reporte, el Banco de México indicó que las condiciones prevalecientes en los mercados financieros internacionales propiciaron que se registraran importantes flujos de recursos hacia economías emergentes, lo que permitió un mayor acceso del país a recursos financieros externos. En contraste, la inversión de mexicanos hacia otros países disminuyó 33 por ciento, al sumar tres mil 711 millones de dólares. Las cifras del Banco de México detallan que residentes en el país enviaron a bancos en el extranjero 729 millones de dólares, y realizaron inversiones productivas por dos mil 545 millones. Estas cifras implicaron un saldo favorable en la cuenta de capital por siete mil 611 millones de dólares durante el primer trimestre. Por su parte, la cuenta corriente registró un déficit de 765 millones de dólares, el menor para un primer trimestre desde 1997.